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Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Foi recentemente anunciado o encerramento do jardim de infância de Podence, no concelho de

Macedo de Cavaleiros, no distrito de Bragança.

Podence é uma aldeia que pertence à União de Freguesias de Podence e Santa Combinha,

com uma população de 250 habitantes, aldeia muito despovoada como é apanágio da maioria

das aldeias do distrito de Bragança.

Foi recentemente anunciada, pela Câmara Municipal de Macedo de Cavaleiro a intenção de

encerrar o jardim de infância de Podence, com 14 crianças dos três aos seis anos. O jardim de

infância serve outras freguesias contiguas à aldeia de Podence. A intenção de enceramento já

levou os pais das crianças e os habitantes da aldeia a realizarem um protesto contra o

encerramento da unidade escolar. Por sua vez, o presidente da União de Freguesias, declarou à

imprensa, que a DGEsT quer encerrar o jardim de infância, no âmbito do reordenamento e

reajuste da Rede Escolar de Educação Pré-Escolar e das Escolas do 1º Ciclo do Ensino Básico.

A Câmara Municipal de Macedo de Cavaleiros, através da Sr.ª Vereadora, Sónia Salomé, refere

que é uma decisão do Conselho Municipal de Educação e que o encerramento se deve ao

“crescente número de turistas a visitar a aldeia, assim como a utilização de espaços comuns ao

do jardim de infância, levantava sérias reservas à segurança daquelas crianças".

O Bloco de Esquerda está solidário com a revindicação dos encarregados de educação, em

manter este estabelecimento de pré-escolar, que recentemente sofreu obras de beneficiação, a

funcionar e cujo encerramento obrigará à deslocação das crianças para a sede de concelho, que

fica a cerca de uma hora de viagem de algumas aldeias, sem transporte público digno. Esta

medida será mais um contributo para reforçar os índices de despovoamento e de abandono do

território.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o

Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda vem por este meio dirigir ao Governo, através da



Ministro da Educação, as seguintes perguntas:

Tem o ministério conhecimento da situação?1.

Concorda o ministério com o encerramento da pré-escola?2.

Quais os critérios da Dgest que levam à intenção de encerramento?3.

Como irá o Ministério da Educação solucionar o problema? Se o tenciona fazer, com que

brevidade?

4.

Palácio de São Bento, 25 de maio de 2022

Deputado(a)s

JOANA MORTÁGUA(BE)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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